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«День спасения и чудес»
Всемирный фестиваль Силы Божьей

Прошло тринадцать лет с того времени, 
как крусейд, образно названный «Шторм 
Иисус», достиг  Гондураса ,  поразив 
страну взрывом мощных деяний Божьих, 
явленных  через  старшего  пастора 
д-ра  Джей  Рока  Ли ,  возглавившего 
Объединенный  крусейд  2002 года  в 
Гондурасе. В 2015 году вихрь исцелений 
и благословений вновь облетел Гондурас. 

27 ноября 2015 года, в 6:30 вечера, 
д-р Суджин Ли, президент Пасторской 
ассоциации, провела крусейд исцеления 
по молитве с платком (см. Деяния, 19:11-
12) под названием «День спасения и 
чудес». В  церкви  «La Cosecha», где 
проходил крусейд, собралось около 10 
тысяч человек. 
Церковь «La Cosecha» находится в 

городе Сан-Педросула и считается одной 
из самых больших церквей в Латинской 
Америке. В ее составе более 70 дочерних 
церквей, и она объединяет сотни тысяч 
членов. Старший пастор Мисаэл Архенал 
транслировал цикл проповедей д-ра Джей 
Рока Ли «Слово о Кресте» по часу в день, 

с понедельника по пятницу, по местному 
39-му каналу. 
Се ст ра  Джунын  Ким ,  солистка 

Комитета исполнительских искусств 
Цент р а л ьной  церкви  «Манмин» , 
прославила Бога на испанском языке; 
великолепно  выступила  и  группа 
прославления «Сила». Собравшиеся 
были очень растроганы их выступлением. 
Преп. Суджин Ли проповедовала на тему 
«Благословение хождением во Свете». 
А  затем  она  молилась  за  больных  с 
платком, над которым ранее помолился 
д-р Джей Рок Ли (см. Деяния, 19:11-12), и 
произошло множество исцелений. 
Чело в е к ,  гл у хой  от  р ожд ени я , 

с т а л  с лышат ь ;  у  с л а б о в и д ящи х 
восстановилось зрение; люди вставали 
с  инвалидных  колясок .  Исцеление 
получили больной эпилепсией; человек, 
у которого были парализованы мышцы 
половины  тела ;  а  также  больные , 
страдающие гипертрофией сердца и 
воспалением щитовидной железы. Бог 
был могущественно прославлен через 

взрыв мощных деяний Святого Духа. 
Трансляцию  крусейда  на  Южную 

Корею ,  Перу,  Колумбию ,  Канаду 
и  Соединенные  Штаты  вели  39 -й 
т е л е в и з и о н ный  к а н а л  и  в о с е м ь 
р а дио с т а нций .  Прямо е  в ещани е 
обеспечивалось также через интернет. 

28 ноября, в 5:00 вечера по местному 
времени, началось служение исцеления 
с платком под открытым небом. Оно 
проходило  под  эгидой  церкви  Сан-
Педросула Манмин. На это служение 
собралось 5.000 человек. Преп. Суджин 
Ли  проповедала  на  тему  «Почему 
Иисус Христос – наш единственный 
Спаситель?» Затем она стала молиться с 
платком об исцелении больных. И многие 
люди исцелились от разных болезней, в 
том числе от проказы. 

29 ноября, в 3:00 часа дня, во время 
воскресного служения в церкви Сан-
Педро сул а  Манмин ,  он а  пр оч л а 
проповедь, названную «Вера». 
Пас тор  церк ви  Сан -Педро сул а 

Манмин Эстебан Хандал, президент 

х р и с т и а н с ко го  т е л е к а н а л а  J B N , 
сказал: «JBN транслирует проповеди 
д-ра  Ли  через  спутниковую  связь  и 
интернет. Многие жители Парагвая, 
П е р у ,  В е н е с у э л ы ,  С а л ь в а д о р а , 
Мексики и Боливии, которые смотрят 
э т и  п р о г р аммы ,  п о сыл ают  с в о и 
положительные отзывы. Многочисленные 
зрители делятся своими свидетельствами 
по телефону, посылают электронные и 
текстовые сообщения. Кроме того, после 
молитвы д-ра Ли произошло множество 
чудес, за что они воздали Славу Богу 
своими свидетельствами». 

29 ноября  Лорена  Эррера ,  вице -
президент Гондураса, посетила отель, 
в котором остановилась преп. Ли, и 
преподнесла ей в знак благодарности 
почетную награду от имени президента 
Хуана Орландо Эрнандеса.
Эта поездка, через любовь Господа 

и дивные дела Святого Духа, принесла 
у т е ш е н и е  ж и т е л я м  Го н д у р а с а , 
страдающим от болезней, терроризма и 
стихийных бедствий. 

Преп. д-р Суджин Ли, в знак благодарности, получила почетную награду от имени Президента Гондураса Хуана Орландо Эрнандеса. Преп. Ли проповедовала о Боге Творце и 
Иисусе Христе в церкви «La Cosecha», а также в церкви Сан-Педросула Манмин (фото 1, 2, 5, 6 и 7). Многие люди получили исцеление от разных болезней (фото внизу). Сестра 
Джунын Ким и группа прославления «Сила» во время выступления (фото 3); старейшина Джони Ким посетил конференцию вещательной сети «JBN Media» (фото 4).
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Если мы принесем плод милосердия, то сумеем 
понять каждого с благостью и принять всех с 
любовью. Даже если человек допустил большую 
оплошность или совершил смертный грех, вы, 
вместо того чтобы судить и обвинять его, прежде 
всего проявите к нему милосердие. Вы будете 
ненавидеть грехи, но не грешника; вы поймете 
этого человека и поможете ему обрести жизнь. 
Давайте же исследуем плод милосердия.  

1. Что есть плод милосердия?  
Милосердие – это способность быть добрым. 

В духовном же понимании, милосердие – это 
проявление милости. Быть милосердным, в 
духовном смысле этого слова, – значит «понимать 
в истине даже тех, кого понять по-человечески 
невозможно». Милосердное сердце способно 
простить в истине даже тех, кого обычно люди не 
прощают. 
Вот такое сострадательное сердце – сердце, 

милосердное по отношению к человечеству, 
– у Бога. В Псалме, 129:3, сказано: «Если Ты, 
ГОСПОДИ ,  будешь  замечать  беззакония ,  – 
ГОСПОДИ! кто устоит?» То есть, если Бог не 
проявит милосердия и станет судить нас по 
справедливости, никто не сможет устоять перед 
Богом. 
Но, согласно справедливости, Бог простил 

и принял даже тех, кого нельзя ни простить, 
ни принять. И, для того чтобы сделать это, Бог 
пожертвовал жизнью Своего Единородного Сына. 
Богу угодны те дети, которые веруют в Господа и 
культивируют в своем сердце милосердие. 

2. Качества, свойственные тем, кто принес 
плод духовного милосердия
Во-первых, у них нет никаких предубеждений. 
Мирские  люди  часто  судят  других  по  их 

внешности. Их отношение к людям меняется в 
зависимости от обстоятельств. В Божьих детях не 
должно быть предвзятости. Мы должны почитать 
других выше себя и служить им с сердцем Господа 
(Посл. Иакова, 2:1-4). 
Даже если вы думаете, что не судите о людях 

по их достатку, славе или внешнему виду, все же 
проверьте себя: нет ли у вас какого-то лицеприятия 
или предвзятого отношения даже в духовном 
плане. Может быть, вы, к примеру, чувствуете, 
что с некоторыми людьми у вас не складывается 
полноценного общения, потому что они недостаточно 
духовно образованны, хотя и являются христианами 
с большим стажем?
И еще: когда человек проходит через испытания 

веры, некоторым людям нравится поговорить на эту 
тему, и они осуждают этого человека, взяв на себя 
роль судьи. Когда люди привели к Иисусу женщину, 
уличенную в прелюбодеянии, Он проявил к ней 
величайшую милость, сказав: «Кто из вас без греха, 
первый брось на нее камень» (От Иоанна, 8:3-11).
Когда вы видите человека, который провинился 

пред Богом и получил наказание, то вы, имея 
милосердие, должны посочувствовать ему и 
надеяться на то, что он благополучно преодолеет это 
испытание.

Во-вторых, они сострадают тем, кто столкнулся с 
трудностями, и рады помочь им. 
Мы не должны просто чувствовать жалость 

в сердце к другим и говорить им: «Мужайся и 
будь сильным!» Имея истинное сердце, мы что-
то предпримем, чтобы оказать соответствующую 

помощь своим братьям и сестрам (Посл. Иакова, 
2:15-17).
В Послании Иакова, 2:15-17, говорится: «Если брат 

или сестра наги и не имеют дневного пропитания, 
а кто-нибудь из вас скажет им: «идите с миром, 
грейтесь и питайтесь», но не даст им потребного 
для тела: что пользы? Так и вера, если не имеет дел, 
мертва сама по себе».
Если человек голодает, а вы просто думаете: 

«Какая жалость», но ничего при этом не делаете, 
потому что самому не хватает на жизнь, то это не 
милосердие. Если вы действительно от всего сердца 
сожалеете об этом, то отдадите ему свою порцию или 
поделитесь с ним тем, что у вас есть. Если вы видите, 
как кто-то мучается из-за своих проблем, вы должны 
желать, чтобы он получил помощь и освобождение 
от страданий. Это и есть милосердие. 
В Притчах, 19:17, говорится: «Благотворящий 

бедному дает взаймы ГОСПОДУ, и Он воздаст ему за 
благодеяние его». Если вы будете заботиться о душах 
с сердцем Господа, то Бог непременно воздаст вам за 
это Своими благословениями. 

В-третьих, они не торопятся указывать людям на 
их недостатки.
Имея милосердие, мы не сможем с легкостью 

наказывать, укорять людей, указывать им на их 
недостатки. Если мы захотим дать им совет, то 
сделаем это с заботой об этом человеке, с молитвами 
о нем (Притча, 12:18).
Очень часто люди обличают недостатки других 

по меркам собственной самоправедности и своих 
устоявшихся стандартов. Даже если вы говорите 
правду, но делаете это из чувства самоправедности 
и самомнения, а не из любви, то в ваших словах нет 
жизни. И ваш совет не изменит человека, а только 
породит в нем чувства обиды, разочарования и 
бессилия. 
Когда вы имеете дело с маленькими детьми, то вам 

не следует говорить им об их недостатках в обидной 
форме, чтобы не смущать их. Если вам нужно 
кому-то дать совет, при условии, что это абсолютно 
необходимо, то вы должны делать это с любовью, 
принимая во внимание точку зрения этого человека 
и заботясь о его душе. Только в этом случае человек 
изменится. 

В-четвертых, милосердные люди щедры со всеми.
В Евангелии от Луки, 6:32, говорится: «И если 

любите любящих вас, какая вам за то благодарность? 
ибо и грешники любящих их любят». Большинство 
людей способны на щедрость только по отношению 
к тем, кого они любят. Мы можем принести плод 

милосердия, когда отдаем всего себя, не ожидая 
ничего взамен. 
Иисус безгранично любил даже такого человека, 

как Иуда Искариот, и давал Ему множество шансов 
измениться и покаяться. И даже тогда, когда Иисуса 
распинали, Он молился о тех, кто распял Его. Таково 
милосердие, благодаря которому мы сами получили 
прощение и можем прощать тех, кого, казалось бы, 
вовсе нельзя простить. 
Вам нужно научиться принимать и понимать людей, 

даже если их характер или взгляды не совпадают 
с вашими. Вам следует сначала подумать, встав на 
позицию другого человека. И это может изменить 
ваши чувства. Если же вы просто думаете: «Что он 
вообще делает на этой земле? Я просто не понимаю 
его», то в таком случае, видя этого человека, вы 
будете испытывать тяжелые и неприятные чувства. 
Но вы можете поразмышлять: «Возможно, что 

так вести себя его заставляет ситуация, в которой он 
находится?» Тогда у вас изменятся к нему чувства и 
исчезнет неприязнь. Чтобы мысли и чувства стали 
благостными, вам нужно день за днем избавляться от 
ненависти и других чувств, порожденных злом. Тогда 
вы сможете понимать и принимать самых разных 
людей и служить им. 

В-пятых, люди, принесшие плод духовного 
милосердия, почитают других.
Люди, наделенные духовным милосердием, 

воздают другим должные почести за хорошие 
результаты работы, а вину за допущенные ошибки 
берут на себя. Если вы работали вместе с кем-то, а все 
почести достались только ему, хотя вы все это делали 
лучше него, то вы все равно будете так радоваться 
вместе с ним, как будто все похвалы достались лично 
вам. У вас не будет никакого дискомфорта от мыслей 
о том, что проделали большую часть работы вы, а 
все похвалы достались ему, хотя у него множество 
недостатков. 
Вы будете благодарны, думая о том, что ваш 

коллега по работе после похвалы обретет больше 
уверенности в себе и станет трудиться более усердно. 
Вы лучше поймете это, если подумаете о сердце 
матери, готовой пожертвовать собой ради детей. 
Если мать будет делать что-то вместе со своим 

ребенком, а все похвалы и награды достанутся 
только ребенку, то мать не станет жаловаться, сетуя 
на то, что награды достались не ей. Плод милосердия 
делает нас способными пропустить других вперед и 
все успехи поставить им в заслугу. 

Дорогие братья и сестры во Христе, духовное 
милосердие – это качество Бога Отца, Который 
полон сострадания и любви. Не только милосердие, 
но и все остальные плоды Святого Духа есть суть 
совершенного сердца Бога. 
Я надеюсь, что вы принесете все плоды Святого 

Духа. Я молюсь во имя Господа, чтобы, поступая так, 
вы были переполнены благословениями и радовались 
во славе, сияя, подобно солнцу в небе. 

«Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера,
кротость, воздержание. На таковых нет закона» (Посл. к Галатам, 5:22-23).

Плод милосердия

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Иисус пришел на эту землю, чтобы искупить нас от грехов. 
Из любви к нам Он принял распятие, победил смерть и воскрес, 

став Спасителем Иисусом Христом. Давайте же, 
глубже исследовав значение имени «Иисус Христос», 

начнем жить христианской жизнью, еще более благословленной силой и наградами.

В Евангелии от Матфея, 1:21, мы читаем: «Родит 
же Сына, и наречешь Ему имя Иисус, ибо Он спасет 
людей Своих от грехов их». Имя «Иисус» означает, 
что «Он спасет людей Своих от грехов их». Это 
предложение написано не в прошедшей, а в будущей 
форме, тогда как «Христос» означает «Тот, Кто был 
помазан» и указывает на то, что Он Спаситель и 
Миротворец, а также Посредник между Богом и 
человечеством. Иначе говоря, это значит, что Он 
соответствует качествам Спасителя. На греческом 
языке Его называют «Христос», а на иврите зовут 
«Мессия». 

 «Иисус» – Его имя, а «Христос» – это титул, данный 
Тому, Кто соответствует определенным критериям. 
К примеру, только по той причине, что студент 
хочет стать врачом, его не будут называть доктором. 
Он должен усердно учиться, сдать необходимые 
экзамены, а также пройти необходимый курс учебы, 

чтобы обрести звание «доктор». Точно так же и Иисус 
прошел через особый процесс, чтобы получить право 
называться «Христос». 
С  самого  рождения ,  в  течение  30-ти  лет,  Он 

готовился к Своему служению, и Свое публичное 
служение Он вел в течение трех лет. Приняв муки 
распятия, Он воскрес на третий день и стал Христом. 
Он исполнил долг Спасителя. 
Как объяснялось выше, между именами «Иисус» и 

«Иисус Христос» есть большая разница: одно означает 
– Тот, Кто спасет нас, а другое – Тот, Кто уже спас нас. 
Таким  образом ,  до  воскре сения  Он  звался 

«Иисус», а после того как Он воскрес, Его зовут 
«Иисус Христос», «Господь Иисус» или «Господь». 
В библейских записях мы находим подтверждение 
того, что Его стали называть Господом Иисусом 
или Иисусом Христом после Его Воскресения и 
Вознесения. 

Значение имени 
«Иисус Христос»

Разница между именами «Иисус» и «Христос» 

Библия говорит нам, что Иисус – наш единственный 
Спаситель. В Евангелии от Иоанна, 14:6, написано: 
«Иисус сказал ему: Я есмь путь и истина и жизнь; 
никто не приходит к Отцу, как только через Меня». И в 
Деяниях, 4:12, говорится: «Ибо нет другого имени под 
небом, данного человекам, которым надлежало бы нам 
спастись». 
После того как первый человек Адам согрешил, 

всему человечеству было предначертано оказаться 
в аду, потому что в Слове, а именно в Послании к 
Римлянам, 6:23, говорится: «Возмездие за грех – 
смерть». Мы можем получить спасение и оказаться 
на Небесах, только разрешив проблему греха. Чтобы 
разрешить эту проблему, Иисус пришел на землю, 
пролил Свою кровь и умер на кресте. Кровь Иисуса 
Христа искупила нас от грехов и открыла нам путь к 
спасению. 
Иисус, Божий Сын, умер на кресте и, победив 

смерть, воскрес. Так Он стал нашим Спасителем. 
Поэтому правильно называть Его «Иисус» до того, как 
Он был распят, а после Его распятия и Воскресения 
Его следует называть «Иисус Христос». В имя 
«Иисус Христос» вложен тот же смысл, что и в слова 
«Спаситель» и «Господь». 
Проповедуя  и  молясь  после  Воскресения  и 

Вознесения Господа, Его ученики и апостолы не 
называли Его просто Иисусом, они добавляли к имени 
Иисуса слова «Господь» или «Христос» (Деяния, 
3:6). Поэтому мы не должны завершать свои молитвы 
словами «я молюсь во имя Иисуса». Следует говорить: 
«Я молюсь во имя Иисуса Христа». 
Если вы молитесь во имя Иисуса Христа, полностью 

понимая провидение спасения, то сила вашей молитвы 
может быть абсолютно другой, нежели если бы вы 
молились просто во имя Иисуса. 
Именем «Иисус» Его звали до того, как Он исполнил 

провидение  спасения ,  а  имя  «Иисус  Христос» 
заключает в себе спасительную силу Его Крови, 
победу над смертью и воскресение, а также указывает 
на то, что Он – Спаситель. Поэтому, когда мы молимся 
во имя Иисуса Христа, враг, дьявол и сатана, боится и 
трепещет, и мы можем получить ответ, хотя, казалось 
бы, мы просим о том, что сделать не в человеческих 
силах. 
Не понимая духовного смысла имени «Иисус 

Христос», многие люди сегодня молятся во имя 
Иисуса. А между тем, нам следует знать разницу между 
именами «Иисус» и «Иисус Христос» и молиться во 
имя Иисуса Христа, чтобы в нашей христианской 
жизни сила Божья была явлена более мощно. 

Причина, по которой мы должны молиться во имя Иисуса Христа

 

В календаре, используемом 
во  всем  мире ,  содержится 
удивительный  секрет.  Когда 
календарь был создан, время 
разделилось на два периода – 
нашу эру (н.э.) и до нашей эры (до 
н.э.), при этом отсчет нашей эры 
ведется от года рождения Иисуса. 

В  не к оторые  я зыки  вошло 
сокращение «А.D.» от латинского 
«Anno Domini», что означает «год 
нашего Господа», то есть время, 
отсчет которому пошел после 
рождения  Господа .  А  другая 
известная аббревиатура – «В.С.» 
– означает «Before Christ», то 
есть «до Рождества Христова». 
Тот  факт,  что  для  истории 

человечества рождение Иисуса 
является  неким  стандартом , 
который преодолевает барьеры 

между  странами ,  народами , 
в е р о и с п о в е д а н и я м и  и 
культурами, означает, что Иисус 
является центром человеческой 
истории.
Иисус ,  Сын  Бога  Творца , 

п р ишел  н а  э т у  з емлю  к а к 
Царь  царей .  Он  разрешил 
проблему всего человечества, 
ради которого Он с любовью 
пошел на крест и даровал нам 
благословение спасения и вечной 
жизни. 

    Для информации
Секрет, сокрытый

в календаре
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Ч е т ы р е  г о д а  н а з а д ,  и з - з а 
дегенеративного артрита, у меня была 
повреждена хрящевая ткань. Я не 
могла ходить без помощи других или 
же приходилось опираться на палку. 
Я посещала только католическую 
церковь, но, по приглашению своего 
старшего сына диакона Юнг Джу, я 
приняла участие в летнем ретрите 
Манмин 2015 года. 
Тогда со мной произошло нечто 

удивительное .  Когда  мы  шли  к 
месту проведения ретрита, моему 
мужу приходилось  помогать мне 
при ходьбе. Однако после молитвы 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли 
за больных я могла идти сама.
Мне  было  так  хорошо ,  потому 

что у меня не было боли в коленях. 
Но  22 сентября ,  при  очередном 
медицинском осмотре, у меня была 
выявлена третья стадия рака желудка. 
Мой доктор сказал мне, что у меня 
опухоль в пищеводе, поэтому мне 
придется удалить большую часть 
желудка. По просьбе моего сына я 
зарегистрировалась в качестве члена 
церкви Западный Пусан Манмин 
и неоднократно прослушала цикл 
проповедей  «Слово  о  Кресте», в 
которых говорится о провидении 
спасения через Иисуса Христа. После 
проповеди я получала молитву. 

1  октября  мне  была  успешно 
проделана операция. Мне сказали, 
что она будет длиться пять или шесть 
часов, однако она завершилась через 

три часа. Я быстро восстанавливалась 
и была выписана из госпиталя через 
шесть дней. Для Бога нет ничего 
невозможного, однако из-за своей 
слабой веры у меня не возникало 
мыслей  о  том ,  что  я  могу  быть 
исцелена от рака желудка. Но так как 
операция прошла хорошо, вера моя 
возросла. 
Через некоторое время мы с мужем 

переехали  из  Пусана  в  Инчеон 
и  жили  там  с  сыном .  Я  решила 

довериться  Богу  и  не  принимать 
профилактического  лечения ,  на 
котором настаивал врач. Я день и 
ночь слушала проповеди д-ра Ли, 
смотрела телеканал GCN, на котором 
показывают множество интересных 
свидетельств, проповедей, звучат 
песни прославления! Я получила 
большую благодать от этого. Когда 
по сле  проповеди  я  принимала 
молитву д-ра Ли за больных, я делала 
это с верой. В результате я стала 

хорошо есть и у меня наладилось 
пищеварение .  И  у  меня  не  было 
никаких  побочных  действий  от 
болезни. Аллилуйя!
С того времени как мы, став членами 

Центральной  церкви  «Манмин», 
начали жить христианской жизнью, у 
нас произошло множество чудесных 
изменений. Когда я стала использовать 
сладкую воду Муана (Исход, 15:25), у 
меня сформировались двойные веки, 
и мои глаза стали красивыми. У моего 
мужа веки тоже стали двойными 
благодаря сладкой воде Муана. Мой 
супруг  хромал  при  ходьбе  из-за 
стеноза позвоночного канала, однако 
теперь он ходит нормально, и к его 
ногам вернулась чувствительность. 
Прежде, когда я в течение 55-ти 

лет посещала католическую церковь, 
я часто испытывала беспокойство. 
Теперь, благодаря проповедям д-ра 
Ли ,  я  научилась  жить  по  Слову 
Божьему  и  чувствую  себя  такой 
счастливой. Его проповеди позволили 
мне осознать, что я не жила по истине 
и  не  служила  должным  образом 
своему мужу. Я покаялась во всем 
этом, и теперь я чувствую себя очень 
хорошо, словно с меня сошла грязь, 
которая была на моем теле 70 лет. 
Я в жизни не была так счастлива, 

как теперь. Я хочу рассказать об этой 
хорошей новости многим людям. И 
я хочу воздать благодарность и славу 
Богу, Который позволил мне встретить 
истинного пастыря. 

В январе 2013 года мой муж привел меня в церковь 
Дели Манмин. Я впервые стала посещать церковь, 
поэтому  не  понимала  проповеди  и  была  обычной 
прихожанкой церкви.
А между тем, я стала свидетелем удивительных деяний 

Божьих: мой отец был на пороге смерти из-за астмы и 
болезни сердца, но был исцелен после молитвы пастора 
Джона Кима. Он помолился о нем с платком, над которым 
ранее помолился старший пастор д-р Джей Рок Ли 
(Деяния, 19:11-12). Я же ощутила присутствие Живого 
Бога и была так благодарна старшему пастору, который 
молился за него. Я почувствовала любовь пастыря, и у 
меня потекли слезы. С тех пор я стала с удовольствием 
трудиться в церкви и у меня появилось горячее желание 
молиться. 
В мае 2014 года у меня умерла свекровь, и я должна 

была приходить в ее дом, который был далеко от моего 
дома, чтобы позаботиться о сестре и брате моего мужа. 
И я не могла посещать церковь. Через полтора месяца 
у меня появились слабость и затрудненное дыхание. 
Рентген показал, что у меня туберкулез. 
Мне становилось все хуже и хуже, а в конечном итоге я 

уже не могла ходить, есть и пить. Меня мучили головные 
боли, которые не давали мне уснуть. Я лежала в постели 
весь день и плакала от боли. Я принимала лекарства 
целый месяц, а потом решила отказаться от них и принять 

молитву старшего пастора. 
Видя мои страдания, мой муж взял всю вину на себя 

и покаялся пред Богом. Он также послал молитвенное 
прошение в Сеул и 26 октября получил вместо меня 
молитву старшего пастора. Я не знала об этом. В то 
время я спала, и мне снился сон. Во сне старший пастор, 
проповедуя, вдруг назвал мое имя и сказал, чтобы я 
встала. 

«Бину! Вуто (вставай), вуто (вставай)!» 
Я заплакала и сказала, что не могу. Он же сказал мне: 

«Ты можешь. Просто возьми и встань». После этого 
я проснулась и подумала, что мой сон был какой-то 
загадкой. И в этот момент я обратила внимание на то, что 
у меня нет проблем с дыханием и прошла головная боль. 
У меня появились силы ходить, что меня особо поразило. 
Я стала плакать и молиться с благодарностью. 
В январе 2015 года я прошла повторный медицинский 

осмотр, который показал, что у меня нет симптомов 
туберкулеза. Я была так обрадована этим! Аллилуйя! 
С  т о го  в р ем е н и  мой  муж  и  я  с т а р а т е л ь н о 

евангелизируем  людей ,  благодаря  Бога ,  Который 
исцелил меня, и старшего пастора, который молился 
обо меня. Около 20-ти моих знакомых уверовали в Бога. 
Я выполняю волонтерскую работу в церкви и живу 
в радости, дарованной мне Господом. Я воздаю всю 
благодарность и славу Богу. 

Сестра Бину Кумари 
(24 года) вместе с мужем 
и сыном, церковь Дели 

Манмин, Индия

«Бину! Вставай, вставай!»
После моего загадочного сна я была исцелена от туберкулеза
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